EPISTEMOLOGÍAS DEL SUR:

EDUCACIÓN POPULAR Y SISTEMATIZACIÓN DE EXPERIENCIAS.

El 15 de abril, coincidimos en el 6to aniversario de la comunidad de Cherán, compañeras de IMDEC y de Copevi.



Las compañeras de Copevi, me invitaron para facilitar una sesión del Diplomado titulado Construyendo Sociedad y Universidad, comprometidos con el Buen Vivir: Movimientos Sociales, Democracia Participativa, Territorio y Habitat.

El taller se llevó a cabo el día 13 de Mayo en las instalaciones de la UACM, Plantel San Lorenzo Tezomoc.

Al taller acudieron aproximadamente 80 personas, integrantes de diversos movimientos y organizaciones que realizan diversas acciones. Se hicieron reflexiones sobre los principios de la Educación Popular y sobre los elementos de la propuesta de Sistematización de Experiencias. Al finalizar, el grupo comentó que la Sistematización será una herramienta que utilizarán para reflexionar en torno a la experiencia vivida durante el diplomado.



Aquí algunas fotos del grupo que asistió.





Rosa Elva Zúñiga López Secretaria General del CEAAL

